

みさと協立病院をご利用のみなさまへ

## 精神科病棟休止 および 説明会開催のお知らせ

2017年9月5日  
医療法人財団 東京勤労者医療会  
理事長 下 正宗

日頃は私たちの医療、介護活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

私たち東京勤労者医療会（以下、勤医会）は、人権を重視した民主的な精神科医療の展開に力を入れてきました。その一方、国の医療費抑制政策は年ごとに厳しさを増し、病院の経営を圧迫し続けています。

そのような情勢の中、勤医会は苦渋の選択ではありますが、2018年3月末日をもちましてみさと協立病院の精神科病棟を休止する判断をしました。

今後は、入院が必要な場合は他の病院との連携で対応させていただき、外来医療の充実や関連事業所との連携をはかることで、今まで継続してきた人権を重視した民主的な精神科医療をさらに発展させ、地域で実践することを目指します。

つきましては、判断に至る経過や今後の対応について、説明会を開催いたします。ご参加いただき率直なやり取りを通し、今後のよりよい精神科医療について取り組んでいきたいと考えております。よろしくお願ひいたします。

◊ 第1回 2017年9月16日（土）13：00～15：00  
精神科デイケア2階にて

◊ 第2回 未定（決まりしだいご案内いたします）

お問い合わせ先 みさと協立病院事務長 松本 哲也（まつもと てつや）  
TEL 048-959-1811（代）